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 Inscrições em duplicado
 
O problema com inscrições em
duplicado tem sido recorrente, e
causa constrangimentos na
organização dos torneios,
nomeadamente na realização de
draws e disponibilidade online. De
momento esta questão foi resolvida e
o sistema já não aceita inscrições em
duplicado. As inscrições para os
torneios são abertas com um mês de
antecedência, por isso isto não deverá
ser um problema. Por favor faça a sua
inscrição EXCLUSIVAMENTE através
do site, para evitar erros que possam
acontecer por parte da receção de
golfe. Informo que em breve será
mesmo obrigatório inscrever-se
online, para facilitar todo o processo.
Relembro que se não pode
comparecer deve avisar com
antecedência , de preferência antes
da realização do draw, que
normalmente é feito às 12h do dia
anterior ao dia do torneio. 

Falta de Comparência nos Eventos

Tivemos recentemente uma série de
no-shows em alguns eventos
organizados por nós. Isto é injusto
para os organizadores que fazem o
orçamento e organização, e é, de
facto, desonesto. Não podemos
permitir que isto continue, pelo que,
no futuro, exigiremos 48 horas de pré-
aviso de não comparência e quem não
avisar terá de pagar o valor do evento
na totalidade. Espero que
compreendam e façam o vosso
melhor para cumprir.

Bem-vindo à minha segunda
newsletter. Tivemos dois meses muito
ocupados desde a última vez que vos
escrevi. O campo tem estado bastante
ocupado com visitantes, no entanto, a
nossa comissão tem feito o seu
melhor para acomodar o maior
número de membros possível em
todos os torneios, incluindo os que
estão em lista de espera. Os nossos
torneios de pares têm tido muitas
inscrições, e para conseguir colocar
todos os jogadores em campo
optámos por flights de 6 jogadores em
formato foursomes. Sabemos que não
é o ideal, mas pelo menos
praticamente todos conseguiram
jogar.

Como todos sabemos, os nossos
fairways sofreram alguns danos após o
Verão e os motivos estão bem
documentados no relatório de
manutenção escrito pelo Geoff
Newton, que espero que todos
tenham lido. No entanto, o trabalho
que o Bernardo e a sua equipa fizeram
foi nada menos que milagroso, tendo
em conta a elevada ocupação dos
campos. Gostaria de agradecer ao
Bernardo e a toda a sua equipa pelo
esforço. É disponibilizada muita
informação no relatório do Geoff e
certamente todos concordarão que
este trabalho tem sido muito útil para
que os membros tenham
conhecimento dos trabalhos a
decorrer e dos objetivos a alcançar.
Peço-vos que estejam atentos ao staff
da manutenção enquanto estão a
trabalhar e que sejam pacientes se
tiverem de esperar para jogar.

MENSAGEM DO
CAPITÃO
Ú L T I M A S  N O T Í C I A S

TORNEIOS
S O C I A L  &  C O M P E T I Ç Ã O

Ú L T I M A S  N O V I D A D E S P Á G I N A  2

Troféu Atlântico

A nossa equipa foi à Quinta do Peru
para jogar o último match do Troféu
Atlântico, no dia 8 de Outubro.
Sabíamos que tínhamos de ficar em
primeiro ou segundo lugar neste dia
para ganhar o troféu. Infelizmente, não
fomos capazes de gerir o resultado e
perdemos para a Quinta do Peru nos
critérios de desempate! Obrigado a
todos os que representaram a nossa
equipa durante esta competição. 

Oktoberfest 

Este é o segundo ano que celebramos
a Oktoberfest e gostaria de agradecer
ao Thomas e à Sabine por todo o seu
trabalho árduo na organização deste
dia e noite, foram fantásticos. No
entanto, nem tudo correu como
planeado uma vez que o tempo não
colaborou e tivemos de cancelar o
golfe. Não era o que todos queríamos,
mas foi a decisão certa. O lado positivo
foi que tivemos uma noite fantástica
com mais de 100 pessoas onde
voltámos a ser entretidos pelo Rainer
de Munique.

Match Play

Como todos sabem, os match plays
estão a decorrer. É de importância vital
que organizem o vosso match e
joguem antes da data limite. Não serão
concedidas prorrogações, uma vez
que há muito tempo para cumprir o
prazo. Agradeço desde já a vossa
compreensão.
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Nova Regra Local

O campo tem estado muito molhado
e por esse motivo temos encontrado
muitas marcas de pneus tanto de
buggies como de máquinas. Com
efeito imediato, estamos a introduzir
uma nova regra local que permite o
alívio sem penalidade a partir de
qualquer uma destas áreas
danificadas. Lembre-se que deve
sempre confirmar primeiro com os
seus parceiros de jogo se a regra é
aplicável no seu caso.

Buggies

A fim de evitar danos nos nossos
fairways, peço a todos os membros
que conduzam o buggy pelo rough e
não os estacionem ao lado dos
greens. Esta é apenas uma medida
temporária até passarmos os meses
de Inverno e o campo ficar mais
seco. Agradecia a vossa cooperação.

Terreno em Reparação

Note-se que todas as áreas
marcadas com tinta azul ou branca
são classificadas como terreno em
reparação e é necessário recorrer ao
alívio sem penalidade se estiver
nestas áreas. Jogar a partir destas
áreas marcadas NÃO é permitido.

Falta de Comparências nos Torneios

Lamento dizer que esta situação
continua a ser uma ocorrência regular.
Peço a todos os membros que liguem
para a receção se não puderem
comparecer no torneio. Isto 
permitir-nos-á alterar os marcadores
nos cartões e aconselhar o grupo
afetado. Obrigado pela vossa
compreensão.

Em primeiro lugar gostaria de dizer
que a generosidade dos nossos
membros nunca deixa de me
surpreender. Continuam a dar, semana
após semana, através das várias
atividades que são organizadas ou
através de donativos. Sinto que é o
momento de vos dar uma importante
atualização sobre a situação atual do
Captain’s Charity.

Há alguns anos atrás, afastámo-nos da
ideia de apoiar apenas uma instituição
e optámos por criar um fundo de
caridade que fosse capaz de ajudar
diversas boas causas. Atualmente,
temos um fundo de cerca de 56k no
banco. Contudo, 36k foram atribuídos a
uma das instituições de caridade
escolhidas na capitania da Ingrid, que
ainda não foi paga.

Até à data, durante a minha capitania
já doámos para duas grandes causas.

A primeira foi para Associação MVC
em Caldas de Rainha, ao descobrirmos
que precisavam de ajuda para 60
crianças com muitas dificuldades
económicas que não tinham condições
de ter livros escolares para o início do
novo ano letivo. Tivemos o prazer de
doar a soma de 1200 euros para esta
causa maravilhosa.

A segunda organização que estamos
atualmente a apoiar é a Oeste
International Community Volunteers.
Muitos de vós conhecerão esta
organização, uma vez que é dirigida
pelo Joseph Poon, um jogador de
bridge. O Joseph e a sua equipa fazem
visitas a vários lares de idosos na
nossa zona e cozinham para eles.
Apresentam-lhes vários alimentos
diferentes, mas principalmente
gastronomia chinesa. Para
conseguirem levar a cabo estas ações,
transportam todo o equipamento de
cozinha nos seus carros e precisavam
de ajuda para conseguir comprar um
reboque. Ficámos muito felizes por
ajudar uma grande causa e doámos os
6000 euros que necessitavam. O
reboque deverá chegar no final deste
mês e faremos a sua entrega em
Janeiro. Certamente vamos todos ficar
a a saber mais detalhes sobre o
Joseph e a sua organização nessa
altura.  

Estamos constantemente à procura de
outras instituições de caridade ou
causas para ajudar, por isso, se alguém
tiver alguma ideia, não hesite em
contactar-me, eu terei todo o prazer
em ouvir.

CHARITY UPDATE
C A P T A I N ' S  C H A R I T Y



Estamos todos cientes dos desafios que temos tido com a marcação de tee times durante os
períodos de maior ocupação do campo.

O Dave Moxham, o Geoff Newton e eu tivemos recentemente uma reunião com o Francisco para
expor as preocupações dos membros. Foi uma discussão muito franca e honesta onde
transmitimos os nossos pontos de vista.

Obviamente, o facto de só termos saídas de 1 tee teve um impacto enorme na disponibilidade do
campo durante este ano. Em Janeiro vamos voltar a ter saídas dos dois tees, contudo, durante o
mês de Dezembro, se a situação o permitir, talvez consigamos obter dois tees de saída em algumas
ocasiões. Salientámos que agora temos mais membros a viver na PDR e também mais reformados,
o que torna necessário aumentar o número de tee times disponíveis para membros. O Francisco
compreende estes pontos e vai dar-nos um aumento para os torneios no próximo ano. O facto de
voltarmos a ter dois tees de saída também vai libertar mais tempos diariamente. Estamos
atualmente a trabalhar no calendário para a época 23/24 onde já estamos a considerar esta
disponibilidade extra.

Só para vos lembrar, temos mais de 250 torneios por ano e, em geral, conseguimos sempre
acomodar todos os eventos. Gostaria de lembrar a importância de reservar os seus tee times fora
das competições com bastante antecedência durante os períodos de maior movimento, ou seja,
Outubro/Novembro e Março/Abril. Embora sejamos muitos membros, é importante salientar que
não somos um clube de membros privado. 

O Francisco partilhou algumas estatísticas dos últimos três anos durante esta reunião e eu gostaria
de vos deixar este breve resumo:

Total de voltas jogadas

2018.  38,000
2019.  37,000
2022.  39,000

A divisão é de cerca de 68% de convidados e 32% de membros em termos do número de voltas
jogadas.

Membros

2020.509
2021.536
2022.555
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Fiquei muito feliz por conseguir recuperar este evento contra os nossos velhos amigos da Quinta da Ria, no Algarve, que
tinha sido interrompido devido ao Covid. No dia 26 de Outubro tivemos 24 jogadores a caminho de Tavira para jogar este
match play. Jogámos na Quinta da Ria no primeiro dia e na Quinta de Cima no segundo dia. Infelizmente não
conseguimos a vitória e o resultado foi 5 ½ a 2 ½. Para acabar desfrutámos de um grande almoço ao ar livre com velhos
e novos amigos.

As boas notícias são que consegui assegurar um novo match de 36 buracos no West Cliffs no próximo ano, nos dias 18 e
19 de Maio. Mais informações serão divulgadas mais perto da data.

E V E N T O

MATCH PLAY - QUINTA DA RIA

T O R N E I O S  D O  C L U B E

MEMORIZE A DATA

12.11.2022                Ordem de Mérito do West Cliffs
19.11.2022                Pares West Cliffs
23.11.2022                1st Major Roll Up
26.11.2022               Ordem de Mérito da PDR
03.12.2022               Pares West Cliffs
10.12.2022               Ordem de Mérito da PDR
17.12.2022                Pares PDR
24.12.2022               Ordem de Mérito do West Cliffs
01.01.2022               Hangover 
02.01.2022               Portucale

Por favor note:
O 1º Major Roll Up do Caminho para a Praia D'El Rey foi adiado para o dia 23 de Novembro.
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